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       Reunião da Comissão de Vigilância Sanitária e Meio Ambiente 1 
 2 
Reunião do dia: 26 de fevereiro de 2004. 3 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 4 
PRESENTES: Adolfo Rodas – Adupam, Celso Luiz Rubio –CESA/CSA/DVSM, Eric 5 
koblitz – CRMV, Suely Vidigal – SESA e Valdir Donizete de Moraes – 6 
ECOFORÇA. Iniciou-se a reunião com a apresentação dos participantes. O 7 
senhor Adolfo Rodas refere-se a problemas ambientais no Município que 8 
representa - Dois Vizinhos, como a criação de porcos e fabricação de ração e 9 
que tem se posicionado em rádios. Celso informa que está tratando da Agenda 10 
21, representando a SESA/ISEP, deixando à disposição a Resolução específica  11 
ou seja Decreto 2.547 dia 04/02/04 cria o Fórum Permanente de agentes do 12 
Paraná. Celso informa que já ouviram 04 (agente) reuniões sobre a agente 21, 13 
relata que tem um site da agente 21 e que informa o que foi discutindo nestas 14 
reuniões. O Senhor Valdir informa que tem alguns ofícios na pasta. Suely, 15 
como funciona o sistema hemoterápico do Paraná, relata ainda que acha 16 
importante a discriminação de análise de risco, agrotóxicos drogas, veterinária, 17 
entre outros. Érica informa é importante o fortalecimento dos municípios 18 
pequenos, cita problemas já importante por estar em sendo servidora 19 
municipal nesta área, no parado Valdir retoma ao terno inicial da fala sobre a 20 
qualidade e propõe que dentro de campanha de fraternidade busque aliados, 21 
ver como está usando este espaço. O Sr Adolfo Rodas, relata que a falta de 22 
compromisso de proprietários com os rios Valdir relato do Encontro EPEA – 23 
promovido pela UNEAP – pessoalmente dias 28,29 e 30/05/04 onde poderão 24 
estar sendo discutidos temas ambientais poder-se á preparar pauta para 25 
apresentação. Celso relata que até agora o grupo tem 2 frentes de pensar uma 26 
o fortalecimento do papel do Estado e outro a participação de sociedade relate 27 
ainda o importância de estruturar as questões de base. Suely propõe escolher 28 
temas para serem importados. O Sr Adolfo propõe á que como um dos temas, 29 
Suely propõe que seja abordada o assunto  como mais propriedade- ou seja 30 
através de relatórios para a próxima reunião serão debatidos os assuntos. 31 
Vigilância Sanitária – VIDEO Água de SANEPAR e Mineral e Agrotóxicos. Érica 32 
fala que em relação ao agrotóxico deveria ter uma possibilidade que o devido 33 
desenvolvimento. Celso relata que hoje já existe um trabalho coordenado 34 
Valdir propões que a comissão faça convite às entidades conselheiros. O 35 
documento já elaborado na reunião e será encaminhado ao presidente 36 
Conselho. 37 


